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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Pagamenti rateali delle imposte: la prassi si è fat ta più restrittiva? 
 
 
Da segnalazioni pervenute da parte di un certo numero di contribuenti, parrebbe che presso la Divi-
sione delle contribuzioni si sia adottata una prassi più restrittiva in materia di concessione dei paga-
menti rateali. 
 
Viste le (ormai certe) difficoltà che l’economia reale - e con essa i cittadini - si appresta ad affrontare 
a seguito del crollo della finanza "di carta", un cambiamento di prassi nel senso indicato, se effetti-
vamente messo in atto, parrebbe decisamente intempestivo; in effetti, occorrerebbe semmai muover-
si nella direzione inversa. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 

1. la prassi nella concessione della ratealizzazione dei pagamenti d’imposta cantonale si è forse fatta 
più restrittiva? Se sì per quali motivi? Se no, il Consiglio di Stato conferma che non sono in vista 
cambiamenti nel senso indicato? 

 

2. Quanti contribuenti hanno chiesto nell’anno 2007 una ratealizzazione del pagamento delle imposte 
cantonali? Quanti l’hanno ottenuta? 

 

3. E nei due anni precedenti? 
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